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（公社）埼玉県介護老人保健施設協会

田村真人

介護老人保健施設やまざくら会長　　荒舩　 丈一　様

アンケート回収枚数

会　　　場

34 名 名

研修リーダー
研修メンバー

（施設名）

②．介護現場で求められる接遇・コミュニケーションについて

田村真人（やまざくら）
なでしこ（根本一成）

高橋昌（シルバーケア敬愛）
八鍬光信（志木瑞穂の里）

参加人数・定員

研修会名

日　　　時

研　修　会　報　告　書

３．グループワーク

研修会のテーマ

参加人数

①．老健の役割と生活期リハビリについて

40

講　　　師

令和5年5月17日（水）　13：00～16：00

埼玉県県民活動センター　307セミナー室

松本弘明氏（プライムケア川越）、高橋昌氏（シルバーケア敬愛）

令和　5　年　5　月　22　日

ませんでした。（コメントはいただけました。）

（研修会開催後の反省会での内容や研修リーダー・メンバーとしての感想等を記述）

第１回リハビリ関係職員研修会

４．研修会の進め方

研修会の評価

２．講義に対する評価

34

4.3

募集定員

20

18

枚

5

～総合評価点～

１．研修内容と目的の一致

＊アンケート結果の詳細については、別紙添付資料「研修会アンケートのまとめ」を参照。

総

評

リーダーの動き出しが遅かったため、事前の準備が不足してしまったことが、一番の反省点です。当日に席順・グループ分け

等決定し、ドタバタすることが多かった。事前の話し合いがもっとできていれば、グループ分けやグループ内の役割分担等で

職種や経験年数等、より細やかな配慮ができたと思います。メンバー間の情報共有・意思疎通も不十分となってしまいまし

た。第2回は今回の経験を活かし、メンバー・講師・事務局と密に連携を取っていきたいです。

研修内容は「初任者向け」ということで、老健の業務の基礎となる大事なテーマをベテランのお二人に講義していただき、

大変良いものができたと思います。アンケートからも今後の業務に前向きな回答ばかりで、講義の内容が十分に響いていた

と思います。参加者も新卒1年目が10名ほどいて、「1年目から老健」という学生さんも増えているのかなと感じました。

グループワークは初めの予定には無かったのですが、他施設職員との交流を目的に、急遽実施しました。テーマは「老健の

仕事で今困っていること。悩んでいること。」としました。グループ毎にベテランを配置し、司会をしていただきました。各グルー

プ、司会を中心に時間いっぱい議論は盛り上がりました。日頃の悩みを吐き出したり、助言をもらったりしたことで、新人職員

の不安軽減に繋げることはできたと思います。しかし、テーマが講義とは違う内容であったため、アンケートでの回答が得られ


